

## "DUEÑA" Y "DONCEL" 1989

La Junta Directiva de la Casa de Guadalajara en Madrid, en su reunión del pasado día 7 de febrero, acordó por unanimidad distinguir a dos de nuestros más entusiastas socios juveniles para que durante el año actual ejerzan con el mayor de los éxitos el ya tradicional "reinado" de la simpatía y la confianza en el futuro. "Dueña" y "Doncel", que lucirán desde este año artísticos banda y fajín de gala, confeccionados por las Monjas Clarisas de Sigüenza, competirán el día 8 de abril en la elección de la pareja que haya de representar a la Federación de Casas Regionales en Madrid.

Marián y Angel Luis, ¡enhorabuena y muchos éxitos!

**MARIA ANGELES CARRASCO CALVENTE.** Nació el día 22 de enero de 1972 en Madrid. Hija de Javier Carrasco, de Moranchel (Guadalajara) y de Angelines Calvente, de Cózar (Ciudad Real). Ambos socios de la Casa.

Estudia actualmente 3.º de B.U.P., en la rama de Ciencias puras, y realiza simultáneamente un curso de Programación de Ordenadores.

Sus aficiones favoritas son el Deporte y muy especialmente el Ballet, que ha practicado desde los 8 años.

Proyecta estudiar Telecomunicaciones, Económicas o I.N.E.F.

Es socia juvenil de nuestra Asociación.

**ANGEL LUIS SANZ RAMOS,** nació en Madrid el 27 de junio de 1971 de padres naturales de la provincia de Guadalajara, de El Cubillo de Uceda y Horche, respectivamente, y socios de nuestra Casa.

Estudió parvulario y E.G.B. en el Colegio "Vázquez de Mella" hasta el 7.º curso, en que se traslada con su familia a la localidad de Fuenlabrada (Madrid), continuando los estudios hasta terminar el ciclo de EGB y Graduado Escolar. Pasa después al Instituto, haciendo los dos primeros cursos de B.U.P., incorporándose después como voluntario al servicio militar en el Cuerpo de la Guardia Civil, como Guardia Civil Auxiliar.

Son sus aficiones la música y el deporte en general, especialmente el "fútbol", el cual practica siempre que le es posible. Apasionado empedernido del baile regional, está integrado en el Grupo de Baile y Rondalla "Arriaca" de la Casa de Guadalajara en Madrid, desde los 7 años. Es socio desde el mes de julio de 1983.

LA "DUEÑA"



EL "DONCEL"

